

Aquarelle und Kohlezeichnungen von Hildegard Stiffel

»Dynamische Inspiration« ist der Titel einer Ausstellung von Hildegard Stiffel, die in der Trinkkuranlage Bad Nauheim vom 19. bis 31. August täglich von 10-12 und 14-18 Uhr zu besichtigen ist.

Hildegard Stiffel, geboren am 16. Mai 1953, ist Autodidaktin. Der Betrachter ihrer Kohlezeichnungen soll sich in ferne Galaxien versetzt fühlen, um die Unendlichkeit zu begreifen und um sich selbst als unsterbliches Wesen zu erkennen. Die Zeichnungen werden in einem Stück gearbeitet und strahlen so eine ungeheure Dynamik aus. Jeder kleine Fehlstrich macht das Bild zunichte.

Die Aquarelle sollen die Phantasie gefangen nehmen. Zarte Farbkompositionen drücken die Gefühle und Empfindungen aus. Mit grellen Farben möchte die Künstlerin auf Ungerechtigkeit, Einsamkeit und Verzweiflung hinweisen. Aber im großen und ganzen möchte sie den Betrachter in eine Phantasiewelt entführen, in der der Alltag vergessen werden kann und nur noch Freude empfunden wird. Die Titel der Bilder sind nicht maßgebend, sondern die Interpretation des Betrachters ist ausschlaggebend und wäre auch für die Künstlerin eine erwünschte Herausforderung.

